



Evento Multiplicador



Valladolid, 15 de MAYO, 2024. Sala Fray Pío, Consejería de Educación

¡Lo hemos conseguido!

Declaración comprometida con la sostenibilidad en la FP en la Conferencia G2VET de Valladolid.

Nuestro evento multiplicador «**Empowering Sustainable Futures**» marcó la culminación del proyecto G2VET, centrado en la promoción de la sostenibilidad a través del sistema de formación profesional.

La jornada comenzó con un repaso de las actividades del proyecto, los socios y los resultados intelectuales obtenidos en los dos últimos años, y dio paso a la ponencia a cargo de D. Agustín Sigüenza Molina, Director General de Formación Profesional y Régimen Especial, sobre «cómo enseñar la sostenibilidad», con un llamamiento a pasar **de la mera transmisión de conocimientos** a la formación de una **mentalidad sostenible basada en valores y actitudes** con el apoyo del Marco GreenComp de la UE.

Seguidamente tuvimos la oportunidad de intercambiar opiniones sobre buenas prácticas en materia de acción sostenible y sobre las **futuras necesidades de cualificación de una mano de obra verde** con expertos representantes de empresas y proveedores de FP. En la mesa redonda participaron los siguientes invitados:

María Bueno. Técnico de Sostenibilidad e Innovación de **ALMA CARRAOVEJAS**.

Ana San Romualdo. Responsable de Comunicación de **HUERCASA**.

Carlos González. Director RRHH y miembro del Comité de Sostenibilidad de **PROSOL**.

Roberto López Orduña. Profesor de Organización de Proyectos y Sistemas Energéticos de **CIFP SIMÓN DE COLONIA**.

Elena Rodríguez. Responsable de Calidad e Innovación de **CIFP RÍO TORMES**.

La tarde se dedicó a trabajo en grupo a través de talleres prácticos, en los que los profesores pudieron profundizar en enfoques prácticos para integrar la sostenibilidad en sus aulas y planes de estudio, debatiendo cuestiones en torno al desarrollo de competencias sostenibles basadas en el marco «Green Comp» de la

UE. Los animados debates y los intercambios de ideas hicieron que estos talleres fueran realmente valiosos para todos los participantes.

Un momento simbólico fue el «Árbol de las promesas», en el que los asistentes escribieron sus compromisos personales de actuación sostenible, decorando la instalación con un árbol fabricado con material reciclado. Esta actividad creativa reforzó el mensaje de la conferencia de capacitar a los individuos para impulsar un cambio positivo.

En general, las reacciones de los participantes fueron abrumadoramente positivas. Los profesores manifestaron sentirse inspirados y equipados con nuevas ideas para afrontar el nuevo módulo de “sostenibilidad aplicada al sistema productivo “. Las diversas perspectivas de los distintos grupos de interesados enriquecieron el diálogo y fomentaron el entendimiento mutuo.

El éxito de este evento multiplicador celebrado en Valladolid ejemplificó el poder de la cooperación internacional para promover la sostenibilidad en la FP. Al compartir conocimientos, explorar soluciones prácticas y fomentar el compromiso, estamos allanando el camino hacia un futuro más ecológico y sostenible o, dicho de otro modo, un mundo en el que se priorizan las necesidades de todas las formas de vida y del planeta, garantizando que la actividad humana no sobrepase los límites planetarios.

Llegados a este punto, nos gustaría dar las gracias a todos los invitados, a los ponentes, a los colegas que nos han apoyado y a todos los que han contribuido al éxito de nuestro evento.

Los proyectos y planes sólo pueden llevarse a cabo en colaboración y toda contribución, por pequeña que sea, es poca.